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4.1.4 Campagne lecture familiale 

Cette initiative, qui a connu un très beau succès l’an dernier, se poursuivra 

cette année avec l’ajout de la nouvelle cohorte d’enfants de 2 ans.  Si tout 

va comme prévu, ce lancement se fera au début de l’année 2023. 

 

4.1.5 Blizzlecture et Raplecture 

Dans cette même veine, ce projet attire l’attention des gens d’ici et 

d’ailleurs.  Mme Annie Roy Chartrand, une chercheuse de l’Université de 

Moncton 
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cette collaboration avec la communauté de Rimouski et d’autant plus fier 

de la différence que nous avons pu faire avec les enfants de cette région. 

 

5. Fins 

5.1   Rapport de représentation de la présidente 

  Le rapport de la présidente a été déposé dans le TEAMS du CÉD.   

   

  5.1.1 Suivi au rapport de représentation 

Aucun. 

 

5.2   Rapport de l’élève conseillère 

L’élève conseillère, Amélie Gautreau, n’a pas de rapport ce mois-ci. 

 

5.3   Rapport des conseiller(ère)s 

Marie-Ève Rousseau – sous-district 1 

Madame Marie- Ève Rousseau mentionne que les deux réunions des CPAÉ auront 

lieu la semaine prochaine.  Elle félicite Monsieur Robert Levesque pour sa 

nomination à titre de 3e vice-président de la FNCSF. 

 
 Francine Cyr – sous-district 3 

Madame Francine Cyr mentionne qu’elle n’a pas eu de réunions de CPAÉ à ses 

écoles.  Toutefois, beaucoup d’activités se sont déroulées dans les écoles dans les 

dernières semaines. 

 

Andrée Beaulieu-Sirois – sous-district 4 

Madame Andrée Beaulieu Sirois mentionne qu’aucune rencontre ont eu lieu.  Elle 

nous partage que plusieurs activités ont eu lieu à l’école Grande-Rivière.  Entre 

autres, les élèves de la 8e 
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vente de décors de Noël.  Les élèves du secondaire participent à des ateliers 

exploratoires pour découvrir différents métiers durant toute l’année scolaire. 

 

 Hélène Laplante – sous-district 5 

Madame Hélène Laplante mentionne que l’école Mgr-Martin a eu une activité de 

la journée « Si on jouait ensemble » lors de laquelle les enfants ont été invités à 

jouer à des jeux de société.  Le lancement du projet « Célébrons nos émotions » 

a eu lieu par le personnel de l’école.  Plusieurs activités auront lieu durant l’année.   

 

À la PAJS, le Conseil étudiant a participé au colloque de leadership provincial.  De 

plus, les élèves ont participé à des ateliers vie-carrière.  Ces ateliers se 

poursuivront jusqu’en janvier à tous les mercredis et permettront aux élèves de 

faire des stages auprès de différents organismes et entreprise.  Elle remercie les 

organismes et les particuliers pour leur partage avec les élèves à de belles 

expériences. 

 

Mélanie Bois – sous-district 8 

Madame Mélanie Bois nous partage que le CPAÉ de l’ESC s’est réunion hier soir.  

Des projets vie-carrière auront lieu les vendredis non pédagogiques durant 

l’année.  Chaque classe va développer un projet selon les intérêts des élèves.  De 

plus, certains élèves participeront à l’émission « On y va » de Radio-Canada.  Les 

élèves ont également participé au Festival des couleurs de Grand-Sault, ils ont 

décoré des citrouilles pour l’occasion. 

 

La rencontre du CPAÉ de la PTA aura lieu le 5 décembre prochain. 

 

 

5.4   FCÉNB 

  L’AGA de la FCÉNB aura lieu du 25 au 27 novembre à St-Jean, NB. 

 

  5.4.1   Délégués (5) – AGA FCÉNB 
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Proposition #2022-11-03 : 

Madame Andrée Beaulieu-Sirois propose que Mesdames Hélène Laplante, Marie-Ève Rousseau 

et Tania Godbout-Côté et Messieurs Robert Levesque et Steeve Savoie soient délégués à l’AGA 

de la FCÉNB. Madame Francine Cyr sera substitut.  Madame Mélanie Bois appuie.  ADOPTÉE 

 

  5.4.2   Représentants (3) – CA FCÉNB 

 

Proposition #2022-11-04 : 

Madame Mélanie Bois propose Mesdames Francine Cyr et Hélène Laplante ainsi que Monsieur 

Robert Levesque à titre de représentants du CÉD-DSFNO au CA de la FCÉNB pour 2022-2023.  

Madame Marie-Ève Rousseau appuie.  ADOPTÉE 

 

Madame Francine Cyr fait un retour sur les dossiers de la FCÉNB.  Le document 

est déposé dans le TEAMS du CÉD. 

 

 5.5   FNCSF 

 Mesdames Francine Cyr et Mélanie Bois font un retour sur le Congrès et l’AGA qui 

ont eu lieu du 20 au 22 octobre à Whitehorse au Yukon.   

   

 5.6   Gouvernance 

Le mémoire a été préparé et déposé au nouveau ministre, Bill Hogan le 26 octobre 

dernier.  Ce dernier a été réceptif et a demandé de retarder la publication du 

mémoire étant donné qu’il avait des questions.  Le dossier devrait progresser et 

nous attendons des développements sous peu. 

 

 5.7   Forum du ministre 

Le forum du ministre aura lieu le lundi 21 novembre prochain à la polyvalente 

Thomas-Albert de Grand-Sault.  La présidente et le vice-président seront présents 

avec le directeur général.  Les sujets potentiels qui seront discuté sont :  le budget 

2022-2023 et la gouvernance.   
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5. Processus de gouverne 

 

6.1 Politique 409 – Planification pluriannuelle de l’infrastructure scolaire 

Monsieur Luc Caron présente les modifications à la Politique 409 – Planification 

pluriannuelle de l’infrastructure scolaire.   

https://www2.gnb.ca/content/dam/gnb/Departments/ed/pdf/K12/policies-politiques/f/409F.pdf
https://www2.gnb.ca/content/dam/gnb/Departments/ed/pdf/K12/policies-politiques/f/409F.pdf

